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Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

¨O Catecismo da Igreja Católica(..) é uma 
exposição da fé da Igreja e da doutrina católica, 
testemunhadas ou iluminadas pela Sagrada Escritura, 
pela Tradição apostólica e pelo Magistério da 
Igreja. Vejo-o como um instrumento válido e 
legítimo a serviço da comunhão eclesial e como 
norma segura para o ensino da fé. Sirva ele para 
renovação, à qual o Espirito Santo chama 
incessantemente a Igreja de Deus, Corpo de 
Cristo, peregrina rumo a luz sem sombras do 
Reino!

Peço, portanto, aos Pastores da Igreja e aos fiéis 
que acolham este Catecismo em espírito de 
comunhão e que o usem assiduamente ao cumprir 
sua missão de anunciar a fé e de convocar para a 
vida evangélica.

É também oferecido a todos os fieis que desejem 
aprofundar o conhecimento das riquezas inexauríveis 
da salvação(cf Jo 8,32).

O Catecismo da Igreja Católica, por fim, é 
oferecido a todo homem que nos pergunte a razão 
de nossa esperança(cf. 1 Pd 3,15) e queira 
conhecer aquilo em que a Igreja Católica crê.”

Joao Paulo II
(Documento de Apresentação/Catecismo da Igreja Católica)
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“..vocês já viram que tem uma emissora já 
anunciando, para o começo do próximo ano, 
um novo big brother?
..Eles estão justamente mostrando, vem cá, 
vem cá, olha eu estou depravando, eu estou 
levando a decomposição. “Urubus” podem vir, 
podem rondar, e daqui a pouco podem 
assaltar e explorar logo direto as víceras 
desses com os quais eu estou acabando. 
Porque eu tenho um meio potentíssimo, Todas 
as noites, todas as noites, todas as noites, 
primeiro programa, segundo programa , 
terceiro programa, primeira novela, segunda 
novela, terceira novela, primeiro caso especial, 
segundo caso especial, terceiro caso especial. 
Eles são bobos, eles são tolos, o brasileiro é 
movido a música o brasileiro é movido a 
drama..
Você quer ser e quer ver os seus banquete 
dos urubus do mistério da iniquidade?”

Padre Jonas Abib
(Youtube: Monsenhor Jonas Abib 2004 

/Homilia:“Nossa geração verá Jesus em glória”)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos,
prepararmos as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus
Cristo nosso Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir
sobre essa realidade que se aproxima. 

O mistério da iniquidade(2Ts 2,7 / CIC 675) tenta trazer o seu sistema, ao
mundo. Essa rede de pessoas que se afastaram de Deus e não se importam mais com isso, mesmo 
não sendo muitos mas com muitos recursos financeiros e indo muitas vezes pelos caminhos do mal tem
certo controle sobre os meios de comunicação. Por trás dessa organização humana esta Satanás e 
seus demônios. Anjos criados bons por Deus, mas que livremente se recusaram a servir a Deus e 
que agora andam pelo mundo tentando envolver os homens em sua revolta contra Deus. (CIC 414)

Estamos então pensando na vinda gloriosa de nosso Senhor Jesus Cristo, e ficamos pensando 
de onde então virá os acontecimentos descritos no livro de apocalipse e alguns outros livros da 
bíblia que tratam da vinda gloriosa de Jesus. O livro de apocalipse nem sempre é simples o 
entendimento, e para toda a bíblia a Igreja de Cristo esta a disposição do povo de Deus para 
esclarecer aquilo que Deus quis nos dizer. 

“E toda a terra, maravilhada, seguiu a Fera” Ap(13,3)

Alguns versículos porém parecem bem claros e chamam a atenção. Como então iria surgir essa 
grande quantidade de pessoas na terra que seguiria aquilo que parece ser a figura do anticristo? A 
verdade é que no tempo de Cristo já foi identificada a presença do anticristo no mundo. 1Jo(2,18)

Essa rede de iniquidade então não vai surgir do dia pra noite diante dos nossos olhos, com o
mal uso dos meios de comunicação a cultura do anticristo esta sendo apresentada ao mundo. E o 
mundo sem conhecer o seu valor diante de Deus, nem sempre esta sabendo rejeitar o que é mal e 
receber o que é bom. 1 Ts (5,21-22) / Rm (12,9)

Nos dias de hoje nossa privacidade esta cada vez mais restrita. O programa que é transmitido
por emissoras de televisão em diversos países do mundo: o programa de televisão big brother é na 
verdade o que aqueles que desejam trazer ao mundo o governo global querem tentar fazer..é na 
verdade o que o mistério da iniquidade quer trazer ao mundo. Dizer então que da iniquidade esta 
tentando surgir um governo, e um governo global já da um pouco a entender como seria esse 
governo. 
“A revelação do amor divino em Cristo manifestou, ao mesmo tempo, a extensão do mal e a 
superabundância da graça.” CIC (385)
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